

COLLIER AUTOMOBILE : La possibilité d'une nouvelle usine Caillau à Romoranthin

Le projet d'une nouvelle usine du fabricant de colliers automobiles [CAILLAU:552075749] / **T** : 02.54.76.67.04 (siège à Issy-les-Moulineaux, CA : 61 M€) à Romoranthin (345 salariés) a de nouveau été évoqué en janvier. Le projet prévoit la construction de 25 000 m² sur la ZA de la Granfe, pour regrouper le site romorantinais et la plateforme logistique de La Ferté-Saint-Aubin. Sa mise en œuvre est toujours suspendue à la décision des actionnaires.

www.caillau.com